WWW.WELOWERK.CH

WIR STELLEN UNS VOR



Der Aufbau der Welowerk AG begann 1999 mit Robert Hostettler. Sein damaliger Velohändler ermutigte ihn aufgrund seiner Mechaniker-Kenntnisse, die er infolge seiner Ausbildung zum Orgelbauer besass, seine Velo-Reparaturen selber vorzunehmen. Angesteckt von dieser Idee setzte Robi diesen Gedanken um und entdeckte seine Leidenschaft für die Velomechanik. So führte er in seinem Keller die ersten Veloservices durch, bis er an der Kirchstrasse und schliesslich im Jahr 2003 an der Dorfstrasse in Wabern eine passende Lokalität für seine Arbeiten fand.

Zwei Jahre nach der Werkstatt-Eröffnung in Wabern setzte Gehri Zimmermann seinen Fuss in den Laden. Gehri war in der Immobilienbranche selbstständig tätig und in seiner Freizeit immer viel mit dem Velo unterwegs. Aufmerksam auf die Werkstatt wurde Gehri, als er ein neues Mountainbike kaufen wollte und ihm zu Ohren kam, dass in dieser Werkstatt ein Klavier stehe: «Das konnte nur gut sein!». Die beiden verstanden sich auf Anhieb und so kam es, dass sie 2010 zu Teilhabern wurden.

Die Musik hat über die Jahre ihren Stellenwert behalten. So ist das Klavier noch heute in der Werkstatt und steht Spielfreudigen gerne zur Verfügung: "Wir sind nicht nur Arbeiter, sondern Menschen mit Interessen und dies soll bei der Arbeit nicht verborgen bleiben." Dieses Interesse an den Menschen wird ebenfalls durch das Angebot einer Ergonomieberatung verdeutlicht, die eine optimale Körperhaltung des Kunden auf seinem Velo zum Ziel hat. Bei einem indiviuellen Beratungsgespräch können die konkreten Vorstellungen des Kunden besprochen werden. Danach werden die einzelnen Teile bestellt und in der Werkstatt entsprechend zusammengesetzt. So kann das oberste Kredo der Welowerk AG gewährleistet werden: Die Freude am Velofahren.

KONTAKT